



SM le Roi adresse un message aux participants à la 7-ème session nationale du Parlement de l'Enfant

SM le Roi adresse un message aux participants à la 7-ème session nationale du Parlement de l'Enfant SM le Roi Mohammed VI, que Dieu L'assiste, a adressé un message aux participants à la 7-ème session nationale du Parlement de l'Enfant.

Voici le texte du message royal dont lecture a été donnée par SAR la Princesse Lalla Meryem, Présidente	de
l'Observatoire national des droits de l'Enfant (ONDE) et Présidente du Parlement de l'enfant, qui a présid	é,
samedi à Rabat, la séance officielle de cette session :	

"Louange à Dieu,

Prière et salut sur le Prophète, Sa famille et Ses compagnons.

Mes chères filles, Mes chers fils, membres du Parlement de l'Enfant,

Il Nous est agréable d'adresser ce message aux participants à la 7-ème session nationale du Parlement de l'Enfant.

Nous saluons les résultats positifs enregistrés au cours des deux dernières années, dans le cadre de vos sessions régionales, ainsi que des études que vous avez réalisées sur le terrain, pour faire le point de la situation des droits de l'enfant et en diffuser la culture dans vos circonscriptions électorales respectives et à travers les villages et les villes du Royaume.

Nous avons appris et hautement apprécié le fait que la priorité a été donnée, cette année, au thème de "l'environnement et le développement durable", auquel Nous attachons une attention toute particulière, d'autant plus qu'il s'agit d'un chantier vital dans notre modèle original de développement.

Mes chères filles, Mes chers fils,

Nous saluons la grande maturité et le sens des responsabilités dont vous avez fait preuve en apportant votre contribution positive aux campagnes locales, régionales et internationales de mobilisation et de sensibilisation en faveur de la protection de l'environnement.

Votre adhésion sérieuse et volontaire, Nous en sommes persuadé, constituera un facteur de consolidation du processus de préparation de la Charte Nationale de l'Environnement et du Développement Durable. Vos propositions, autant que le thème que vous avez retenu pour cette session, à savoir : "Vivre dans un environnement sain : un droit et un engagement", attestent, à l'évidence, de votre compréhension judicieuse d'un sujet pluridimensionnel où se conjuguent les composantes naturelle, économique, sociale et culturelle, voire psychique et pédagogique.

Nous saluons votre adhésion aux actions visant à approfondir la prise de conscience de l'éducation écologique chez nos générations montantes. En vous assurant à nouveau de Notre haute et bienveillante sollicitude, Nous implorons le Très-Haut de couronner vos travaux de succès.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh".